

## Sensibilisation sur la lutte contre les discriminations

- [Bellac - Education](#)



Les jeunes ont été volontaires pour « changer de peau ». © Droits réservés

Dans le cadre de la prévention, ou plutôt de l'apprentissage du respect, la préfecture de la Haute-Vienne, l'académie de Limoges et la compagnie « Le Trimaran » ont organisé, durant la semaine du 9 au 13 octobre, une opération de sensibilisation sur la lutte contre les discriminations.

Les classes de seconde pro et 1 re année de CAP du lycée professionnel Martin-Nadaud ont accueilli la Compagnie Trimaran. Un trio de joyeux drilles qui usent bien souvent du verlan, pour mieux se faire comprendre du monde auquel ils s'adressent.

Sur le terrain depuis plus de vingt ans, « Le Trimaran » n'a de cesse d'être à l'écoute des éducateurs, professeurs, sociologues rencontrés... afin de sensibiliser les jeunes au respect d'eux-mêmes et, ainsi d'autrui.

Sur une durée de 2 heures minimum, Anne Violet, Arnaud Coutancier et Christophe Cousteix sont intervenus auprès des jeunes dans le but de les dévêtir de leurs propres démons, ces derniers pouvant être verbaux, physiques, un habit de mascarade en fait, et leur faire prendre conscience, par des mises en scène, de l'impact de la violence sous toutes ses formes. L'objectif est bien sûr de faire appréhender l'avenir dans un esprit qui s'efforce d'écarter toute forme d'individualisme, d'obscurantisme, de racisme quel qu'il soit et d'irrespect de l'humain, humain visant ici toute catégorie de personnes vivantes avec ses qualités mais aussi ses défauts physiques et psychiques !

Tout en dédramatisant l'ampleur des dégâts causés, la Compagnie Trimaran a ouvert un nouveau regard sur les maux dont souffre notre société et sur la façon de les appréhender.